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M ICRO-CLUB SA IN T J EA NTA IS  
 

Mairie de Saint Jean de Thouars  
1 rue Ragot • 79100 Saint Jean de Thouars 
http://micro-club-st-jeantais.fr 

EMail du Club : mcsj79100@laposte.net 
 

 

 

 COMPTE RENDU DE LA RÉUNION 

 DU CA DU 29 MARS 2024 
 

Absents excusés : Benoît, Joël, Pierre 
 
 

Rapport d'activités 
 

Il n’y a pas de grandes informations en ce début d’année. Notre matériel se comporte bien, 

la connexion internet n’est pas mauvaise, mais nous sommes toujours en attente de la fibre. 

Nos effectifs sont toujours assez bas, avec 58 adhérents à ce jour.  
 

Situation financière 
 

Christiane fait le point sur les soldes des comptes. La subvention municipale devrait être 

allouée prochainement. 

 

La balance est jointe au PV. 
 

Formations 
 

Soirée Matière Formateur Nbre de présents 

Lundi Internet Patricia * Jean-Paul 9 
Mardi    

Mercredi    
Jeudi    

Vendredi Travaux  pratiques 4 en moyenne 
 

½ Journée Matière Formateur Nombre de présents 

Lundi Photofiltre Christiane * Yves 7 - 8 

Mardi Writer Init Maryline * MichelBo 6 

Mardi Internet Maryline * Christiane 6 

Mercredi Album Photos Christiane * Josiane 6 

Mercredi Androïd Jean-Paul * Patricia 10 

Jeudi Androïd Jean-Paul * Evelyne 6/8 

Vendredi Périscolaire Joël * Jocelyne 6 
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Esquisse du planning 2024-2025 
 

Pour l’instant, il est envisagé les formations suivantes : 

 

En ½ journée :  14 h – 17 h 30 En soirée : 20 h 30 – 22 h 30 

➢ Windows 

➢ Writer init 

➢ Writer perfect 

➢ Internet 

➢ Photofiltre 

➢ Scribus 

➢ Album photos (2 sessions) 

➢ Androïd (2 sessions) 

➢ Généalogie 

➢ Recyclage 

➢ Windows 

➢ Writer init 

➢ Internet 

Maryline tentera de faire tenir ces formations dans le planning. 

 

Point sur la Soirée du Micro Club du 5 Avril. 
 

Tout est prêt pour vendredi prochain (31 inscrits). Confirmation du traiteur. Il nous 

attend ! 

 

Nous constatons une baisse importante de la participation de nos adhérents à nos activités 

hors informatique. 

 

Rendez-vous face du Théâtre à 19 h. 
 

Questions diverses 
 

J’avais évoqué la possibilité d’acquérir des mini PC au moment de passer à Windows 11. 

Pensez-vous que le moment est venu pour la session prochaine ? 

 

Après discusion, il est décidé de passer le cap de Windows 11, donc de faire l’acquisition de 

11 mini PC CSL 16 Go de RAM et 512 Go de disque SSD. Contact avec NEXTI pour voir si 

offre. 

 

Par ailleurs, il est décidé de remplacer l’écran Samsung des formateurs qui présente des 

défauts d’affichage très gênants à la lecture. Voir le magasin BUT ou DARTY pour voir les 

offres. 

 

Le site Internet n’étant pas sécurisé, il ne peut plus être consulté par le navigateur 

Chrome. De toute façon, vu le nombre de piratages essuyés partout, il est judicieux de se 

prémunir. Cela va conduire à une augmentation de 45 € sur le montant de notre cotisation 

annuelle auprès de notre fournisseur.  
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Les tarifs kilométriques pour les frais de déplacement ne sont pas encore divulgués. Ils 

seront diffusés aux membres du bureau dès la sortie de l’Arrêté. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président clôt la séance à 22 h.  

 

Prochaine réunion du CA le 31 Mai 2024 
 

 

Le Président, 
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